
 

 

 

 

 

 

平成３０年 

国東市教育委員会 第３回 定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：平成３０年３月２７日（水）午前１１時４０分 

場所：アストくにさき ３階 会議室    



第３回定例会議事日程 

 

 

会 期 

平成３０年３月２７日（火）  開会 午前１１時４０分 

               閉会 午後 ０時４０分 

 

場 所 

アストくにさき ３階会議室 

 

議 案 

  議案第４号 国東市学校管理規則の一部改正にについて 

議案第５号 国東市立学校職員の公務旅行における私有車使用に関する取

扱要綱の全部改正について 

議案第６号 国東市教育長に対する事務委任規則の一部改正について 

議案第７号 国東市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

議案第８号 国東市財前奨学金に関する条例施行規則の一部改正について 

議案第９号 国東市社会教育関係団体活動補助金交付要綱の一部改正につ 

いて 

議案第10号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

  同意第３号 第二次国東市長期社会教育計画書の制定について 

 

協 議  

  ○国東市立幼稚園の今後のあり方について 

 

報告・説明事項 

  ○国東市事務委任等規則等の一部改正について 

○管理職員等の範囲を定める規則の一部改正について 

○国東市立小中学校職員ストレスチェック実施要領の制定について 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

その他 

  ○平成３０年度入学式・入園式の出席について 

 

 

 

 



出席者（１４名） 

教育委員（５名） 

委員長           高 山 信 哉 

委員長職務代理者      吉 武 耕一朗 

委 員           古 城 芙美枝 

委 員           引 地 敏 之 

教育長           加 藤 正 和 

 

教育委員会事務局（９名） 

   教育次長兼教育総務課長   橘   義 和 

  学校教育課長        畑 野   章 

  社会教育課長        福 田 雅 樹 

  文化財課課長        吉 田 隆 一 

給食センター所長      小 田 善 孝 

図書館長          田 口 哲 郎 

社会教育課社会教育係長   酒 井 英 樹 

教育総務課総務係長     福 田 隆 紹 

教育総務課総務係副主幹   古 河 俊 介 



【開会に先立ち】 

    高山委員長 あいさつ 

 

 

【午前１１時４０分開会】 

    高山委員長 開会宣言 

 

 

【会議録署名委員指名】 

    高山委員長 会議録署名委員に吉武委員、引地委員を指名 

 

 

【前回会議録承認】 

    全 委 員  承 認 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

   ○園・小・中卒業式のお礼について 

   ○２分の１成人式について 

   ○「くにさき教師塾」の閉塾について 

   ○教育長通信Ⅳについて 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

    橘教育次長 3/30 市退職辞令交付式 

              市教委出向辞令交付式 

              市教委退職辞令交付式 

           4/ 2 市辞令交付式 

              市教委辞令交付式 

              全体課長会議 

              市教職員辞令交付式 

           4 /7 市内こども園入園式 

           4/10 国東高校、双国校入学式 

           4/11 中学校入学式 

           4/12 小学校入学式 

           4/13 幼稚園入園式 

              予算配分会議 



           4/20 内外情勢調査会「知事講演」 

              市町村教育長会議（～4/21） 

    畑野学校教育課長 3/ 1 フッ化物洗口検討委員会 

           3/26 幼稚園・小学校・中学校修了式 

           4/ 4 校長・教頭・教務主任会 

           4/ 5 特別支援教育支援員研修会 

           4/17 全国学力学習状況調査 

           4/24 大分県学力定着状況調査 

    福田社会教育課長 3/ 4  映画「救いたい」上映会 

           3/10 発明クラブ閉講式 

           3/25 国東演劇講座新作公演「わがまち、国東。」 

           4/26 安岐公民館長 二次面談 

吉田文化財課長 3/13 文化財調査委員会 

       3/19 中国交流事業実行委員会 

       3/20 国東市歴史体験学習館協議会 

       3/21 諸田山神社御田植祭 

    小田給食センター所長 3/23 ３学期給食終了 

3/26 配送車２台配備 

4/10 １学期給食開始  

田口図書館長 3/14 第2次「国東市子ども読書活動推進計画」第3回

策定委員会 

           3/23 第2回図書館協議会 

           4/ 3 国見図書館ﾘﾆｭｰｱﾙｵｰﾌﾟﾝ 

           4/23～子ども読書活動推進計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【議 事】 

   議案第４号 国東市学校管理規則の一部改正の認定について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 ３点の改正点がございますけど、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第５号 国東市立学校職員の公務旅行における私有車使用に関する

取扱要綱の全部改正について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

引 地 委 員 親族は何親等までですか？ 

橘教育次長 ６親等内の血族、配偶者、３親等内の姻族が対象になります。 

高山委員長 他はよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第６号 国東市教育長に対する事務委任規則の一部改正について 

橘教育次長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 提案がありましたけど、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第７号 国東市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

橘教育次長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 提案がありましたけど、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第８号 国東市財前奨学金に関する条例施行規則の一部改正について 

橘教育次長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 提案がありましたけど、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第９号 国東市社会教育関係団体活動補助金交付要綱の一部改正に

ついて 

福田社会教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 



高山委員長 承認ということで、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第１０号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 今まで、１．２の基準でやってきたので、１番の人については 

ギリギリなところなのですが、認定できないということでよろ 

しいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

高山委員長 ４番の人について、初めてのケースですが、認定ということで 

よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

 

同意第３号 第二次国東市長期社会教育計画の制定について 

福田社会教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 この計画は、教育大綱とリンクしているのですか？ 

福田社会教育課長 国東市総合計画が一番大きな計画になっています。その下に教 

育大綱や社会教育計画がありまして、整合性をとった中身にな 

っています。内容につきましては、先般、社会教育委員会を開 

催しまして、この案を取りまとめたところです。 

高山委員長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

 

【協 議】 

   国東市立幼稚園の今後のあり方について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 安岐幼稚園、安岐中央幼稚園が激減していますけど、この理由 

は？ 

畑野学校教育課長 はっきりしたものは分かりません。この前、安岐中央幼稚園の 

卒園式に行きましたけど、保護者代表謝辞の中で、幼稚園教育 

がありがたかったという言葉がありました。幼稚園教育に対す 

る理解であったり、良さは感じていただいていると思っていま 



す。市の施策の中で、保育園で第２子から無料になりました。 

その影響もあるのかなと思います。 

高山委員長 今後の方向性等のことについて説明がありましたけど、いかが 

でしょうか？ 

引 地 委 員 応募人員０人が２年続いて廃園ですか？ 

畑野学校教育課長 そのまま置いておけませんので。保育所があるということが前 

提です。 

引 地 委 員 幼保一元の園は国見だけですか？ 

畑野学校教育課長 幼保一元をしているのは国見だけです。 

高山委員長 この方向性ということでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

 

【報告・説明事項】 

○国東市事務委任等規則等の一部改正について 

橘教育次長 ＜配布資料をもとに内容、理由について説明＞ 

高山委員長 先ほどの議案第６，７，８号と絡むわけでありますけど、何か 

ご質問等あればお願いします。 

全 委 員 ありません。 

 

○管理職員等の範囲を定める規則の一部改正について 

橘教育次長 ＜配布資料をもとに内容、理由について説明＞ 

高山委員長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

   ○国東市立小中学校職員ストレスチェック実施要領の制定について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容について説明＞ 

高山委員長 ご質問等がありましたらお願いします。よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

   ○区域外・校区外就学の報告について 

畑野学校教育課長 ＜配布資料をもとに内容、理由について説明＞ 

高山委員長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 



【その他】 

 ○平成３０年度入学式・入園式の出席について       （橘教育次長） 

 

 

 

【午後 ０時４０分 閉会】 

    高山委員長 閉会宣言 

 

 

 

           平成３０年 ４月２７日 

 

（署名委員）  教 育 委 員  吉 武 耕一朗 ㊞ 

 

       教 育 委 員  引 地 敏 之 ㊞ 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

        教育総務課総務係 福田 隆紹 


